

08.07.2020

# Endlich raus: Den AVV entdecken!

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Die letzten Monate haben wir alle zu Hause verbracht, auch in den Sommerferien verzichten aufgrund der Coronapandemie viele auf einen Urlaub in der Ferne und machen Urlaub in der Heimat. Passend dazu unsere Aktion: 24-Stunden-Tickets kaufen, 48 Stunden fahren.

24 Stunden zahlen, 48 Stunden fahren: Alle vom 13. Juli bis zum 26. Juli verkauften 24-Stunden-Tickets - egal ob für 1 oder 5 Personen - für Bus und Bahn im AVV gelten in der dritten und vierten Ferienwoche für 48 Stunden. Damit lassen sich dann viele attraktive Freizeitziele in der Region (im AVV-Netz) umweltfreundlich erreichen. Das 24-Stunden-Ticket ist für 1 oder bis zu 5 Personen für die Preisstufen 1 bis 4 erhältlich.

Vor der Haustür warten viele Ziele, die einen Ausflug wert sind. Passende Anregungen finden Sie unter [www.avv.de/24Stunden](http://www.avv.de/24Stunden). Nach einem spielerischen Onlinequiz bekommen Sie einen Tag ganz nach ihren Vorlieben vorgeschlagen - inklusive Anreisetipps. Egal ob Frischflutheld, Kulturkumpel, Partyhengst, Kaufhauskönig oder Gaumenfreund.